



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, le 19 juin  
2020,

## **SABCA et SABENA AEROSPACE prennent ensemble leur envol sous la direction belge de BLUEBERRY avec 1.200 travailleurs à bord**

L'industrie aéronautique mondiale a lourdement été touchée ces derniers mois: après la crise du Boeing 737 MAX, c'est celle du Coronavirus qui la frappe durement depuis début mars.

Dans ce ciel noir, pourtant, une belge éclaire: la Sabca, entreprise belge active dans la conception, fabrication et maintenance de constructions aéronautiques, auparavant détenue majoritairement par la société française Dassault, est à présent officiellement reprise par Sabena Aerospace et par la Société Fédérale de Participations et de Financements (SFPI).

Après plusieurs mois de finalisation et d'accords de différentes Autorités de Contrôle, les deux sociétés vont convoler sous le nom de la société de holding créée hier : **Blueberry**, premier écosystème de l'industrie aérospatiale en Belgique.

ACV-CSC METEA est extrêmement satisfait que cette acquisition ait pu être finalisée. Puisque le Centre de décision de ce « nouveau » grand fleuron industriel sera à 100% belge, il s'agit sans aucun doute d'une excellente nouvelle pour la sauvegarde de l'emploi en Belgique! En tant que syndicat national d'industrie actif dans le secteur de l'aéronautique et le spatial, nous nous réjouissons de participer activement au développement de l'entreprise. Avec les travailleurs, nous resterons extrêmement vigilants quant à la pérennité de ces deux grandes entreprises. Ce qui permettra d'assurer le maintien et l'accroissement de la qualité d'emploi pour les plus de 1.200 travailleurs.